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PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Solicitar al Poder Ejecutivo Nacional que informe, a través del organismo

correspondiente, los siguientes aspectos referidos a la ejecución del “Plan Argentina Hace”

en la localidad de Vila de la provincia de Santa Fe para la ejecución de “Obras de

accesibilidad en Plaza Central”:

1. En qué estado se encuentra el expediente EX-2020-69233218-APN-SOP#MOP

2. Si en sus registros consta que la ejecución comenzó el 11/05/21.

3. Que habiendo fenecido el plazo de 150 días desde la fecha publicada, si se

concluyeron los trabajos o se solicitó una prórroga temporal.

4. Si se transfirió el monto total asignado a la obra a la Comuna de Vila.

5. Si no se transfirió el total, qué montos se transfirieron hasta el momento.

6. Si la Comuna de Vila realizó las rendiciones de cuenta correspondientes.

7. El motivo por el que removieron la cartelería que contenía información sobre la obra.
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FUNDAMENTOS:

Señor Presidente:

El “Plan Argentina Hace”, se presentó como una iniciativa de

gobierno cuyo objetivo busca reactivar la economía a partir de la ejecución de pequeñas y

medianas obras, con la consecuente generación de empleo.

No obstante, consideramos que dicho loable compromiso se

diluye ante impresiones en la información publicada, las frecuentes demoras injustificadas

en las ejecuciones de dichas obras, y la escasa transparencia en el manejo de los fondos

asignados.

En este caso, venimos a solicitar al Poder Ejecutivo que a través

del Ministerio de Obras Públicas se nos informe el estado en que se encuentran las obras

de “Accesibilidad en la Plaza Central” proyectadas en la localidad de Vila del departamento

Castellanos, provincia de Santa, y cuya información constaba en un cartel oficial que ha

sido removido, aún cuando, presumimos, las obras no han sido concluidas pese a haber

fenecido el plazo allí determinado.

Es por esto que solicitamos se nos informe sin dilaciones sobre

el estado actual del expediente, las fechas en que han comenzado efectivamente las obras,

y la fecha de su conclusión (de considerarse concluída), si existe una prórroga en el plazo

de ejecución, si el dinero asignado ha sido transferido a la Comuna, si ésta realizó las

rendiciones de cuentas correspondientes, y por último, el motivo por el que se ha removido

la cartelería.

Consideramos fundamental que sea respetado el derecho al

acceso a la información pública, como así también que se promuevan medidas de
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transparencia activa y gobierno abierto. Por todos estos motivos, solicito a mis pares que

me acompañen en el presente proyecto.
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